
幸ヶ谷小　おやじの会　10 月度議事録
開催日時 2022 年 10 月 15 日(土) 16 時 00 分〜18 時 00 分
場　　所 幸ヶ谷小学校　グリーン棟３階イングリッシュルーム & オンライン
出席者
17 名

＜現地＞
会長（海老澤）、副会長（大関、平尾）、会計監査（高津）、IT[藤津、和田(耕)]、
地域担当（國井）、
書記（井上、池西）、会計（田栗）、伊藤（明）、江藤、是川、杉浦、杉田、鈴木
（隆）、鈴木（洋）、鈴木（賢）、鈴木（圭）、須藤、中村（匡）、山田
＜オンライン＞
会計[佐々木(直)]、河上、佐藤（賢）、皿澤、藤井、松井、水川

議事 1. 10/22スポフェスについて (大関さん)
・神山副校長、塩澤先生、松永先生にご参加頂き、当日の流れについて説明を受けた。
・パイプ椅子を体育館から運び出すのが朝のメインの仕事となる。片付け時には PTAに
パイプ椅子の拭き掃除を手伝って頂く予定。パイプ椅子班長は池西さんにお願いする予
定。椅子は青色と黒色があるため数カウント時や並べ時に注意が必要。
・今年はくい打ちロープ張りは不要で白線対応。白線は前日までに引いておくので、あ
とは椅子並べのみ。
・保護者の誘導はクラス番号を印字した紙を掲げて誘導。
・保護者に対してカメラを頭上に上げないように注意を促するかについては、あまりに
も迷惑な場合にのみ声がけすることとし、常識の範囲内での対応を促す。3脚、1脚は
使わないようにあらかじめ学校側から声がけして頂いている前提。
・当日おやじの会の手伝い人数は全部で 57名。
・2,3,5年生が 1部、1,4,6年生が 2部。1部と 2部の両方に出席するおやじは主に朝
の準備のみシフトを割り当て。

2. 11/19栗田谷中学校バザーについて (國井さん)

・ストラックアウト（2台）で申し込みしているところ。1台は新しく制作予定。
・他のイベントの出店はあまりなさそうなので、ストラックアウトに人気が集中しそ
う。対策として整理券の配付が必要かもしれない。
・11月は栗田谷中バザー後に定例会を開催することになる。
・ストラックアウトのリーダーを募集。　→和田（耕）さん立候補
・和田（耕）さんには栗田谷中学バザーのリーダーも兼務でお願いする。

3. 11/26クローバー祭りについて (海老澤)

・PTAポイントが付くことを確認済み。
・参加人数：例年、全校 800人のうち 300人程度の参加だが、今年は午前の部 420人
（親なし）、午後の部 340人（親含む、子供だけであれば 120人程度）となる予定で
あり大幅に人数増。
・事前チケット制となるため、決まったチケット枚数で好きなブースを選ぶ形になる。
・開催場所は、フリマは第一音楽室（ブルー棟 2階）、ストラックアウトは 3階ブルー
棟の廊下、スーパーボールは屋外。
・リーダーを募集。　→おやじバンドステージは海老澤さん、フリマは伊藤（明）さ
ん、スーパーボールは井上さんが立候補。ストラックアウトは未定とし、後日決定・報
告予定。

4. 12/10ロボット工作について (井上さん)

・開催場所について学校と協議中。



5. 10/2ポートサイド公園フェスタ実施報告 (國井さん)

・おやじの会からの出店はポップコーンとスーパーボール・ヨーヨー釣り。盛況で収入
もかなりあった。
・セブンイレブンの前の警備は不要ではないかと主催者側に申し入れた。
・ポップコーンは 100円にしてはボリュームが少ない感じだったので、ボリュームを増
やしても良いかもしれない。

6. PTAより (海老澤)

・特になし

7. 地域・共育倶楽部より (國井さん)

・地域イベントでバーベキューが予定されている。相当お得なのでぜひ参加を。
・10月 30日に横浜マラソンあり。

8.クラウドストレージ移行について（IT）
・Boxの容量上限に達している件について、システム的な問題により、ファイルを削除
しても容量上限から抜け出せず、これ以上はどうにもならない。また、無料の範囲で利
用しているため、これ以上はカスタマーサービスへの問い合わせでは解決しないと判
断。
・12月にかけてイベントが多くなっていくこともあり、他サービスへの移行は困難と
考え、1500円/月で有料サービスを利用し容量制限を回避したい。数か月分を支出する
ことについて、承認頂きたい。　→承認された。

9.経費のオンライン精算について（会計）
・経費清算をこれまで現金のみで行ってきたが、会計効率化のために Paypayを用いた
オンライン支払にトライしたいと会計より提案あり。
・無料でオンライン清算しようとすると、どうしても個人のアカウントを使うことにな
るはず。そうすると、一度は必ず個人の口座を通すことになり、透明性が担保できなく
なるので反対。オンライン精算にするとしても、団体アカウントを有償で取得して行う
べきとの意見あり。
・団体アカウントでのやり取りする場合、取引金額の○％を手数料として取られること
になるとのコメントあり。
→Paypay等その他のオンライン精算についてもう少し調査し、透明性が担保された形
で利用可能な決済サービスを探すことになった。

10. その他
・物品購入：スポフェスの名前札を 799円で購入したい。　→承認された。
・次回は 11月 19日（土）開催とするが、栗田谷中学バザーがあるため 17時開始とす
る。

次回開催
予定

次回定例会は 11 月 19 日（土）17:00〜。グリーン棟３階イングリッシュルーム & オンライン


